



El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, destaca la importancia de esta obra para el conjunto del Monte Buciero

El Ministerio de Fomento destina 558.000 euros a la rehabilitación del Fuerte del Mazo en Santoña

4 de abril de 2011 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento ha licitado las obras de terminación de la restauración y rehabilitación del Fuerte del Mazo en Santoña. La actuación se enmarca en el *Programa de recuperación de elementos y recintos de arquitectura defensiva*, de la Secretaría de Estado de Vivienda y Actuaciones Urbanas. El presupuesto base de la licitación, publicado hoy en el Boletín Oficial del Estado, asciende a 558.743 euros, que serán aportados íntegramente por el Ministerio de Fomento.

Esta actuación se incluye dentro de la iniciativa de intervención en el Monte Buciero, en el marco del Plan de Excelencia Turística, que pretende adecuarlo para su visita pública, de modo que se haga posible su óptimo aprovechamiento cultural, educativo y turístico.

El proyecto contempla la restauración de los edificios y su entorno, adaptándolos a su función futura de modo que se garantice su conservación. El cambio de uso respeta la estructura original del edificio al mismo tiempo que se reactiva su explotación previendo su ocupación durante la mayor parte del año.

El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha manifestado su satisfacción por la licitación de las obras y ha explicado que supone un avance importante "para recuperar y poner en valor un enclave que forma parte de la historia de Santoña, donde se ubicará el Museo del Parque del Monte Buciero, uno de los recursos naturales más valiosos del municipio".



Nota de prensa

Agustín Ibáñez ha destacado la iniciativa impulsada desde el Ayuntamiento de Santoña, especialmente por su alcaldesa, Puerto Gallego, y que ha contado con la importante colaboración económica del Gobierno de España a través de la Secretaría de Vivienda y Actuaciones Urbanas del Ministerio de Fomento.

“El Fuerte del Mazo”, ha dicho, “una de las pocas infraestructuras militares que llevó a cabo el Ejército de Napoleón en España, va a recuperar su protagonismo como un punto de atracción muy importante porque va ser, en parte, el corazón de todo el monte Buciero, el punto de partida, para un recorrido a través del paisaje de la historia de Santoña”.

El Museo de Sitio del Monte Buciero tendrá como misión fundacional convertirse en un centro de difusión del patrimonio histórico y natural, sirviendo de referente para futuras intervenciones, a la vez que inspirará y fomentará el respeto y la conservación del legado conservado en él por parte tanto de los visitantes como de los vecinos de la comunidad en la que se integra.

La duración prevista de las obras es de siete meses desde el inicio de las mismas, y el plazo para la presentación de ofertas concluye el próximo 12 de mayo